
平成２８年度 千葉市緑区町内自治会連絡協議会 

通 常 総 会 議 事 録 

 

開催日時    平成２８年５月２１日（土）午前１０時開会 

 

開催会場    鎌取コミュニティセンター３階 多目的ホール 

 

出 席 者    町内自治会：緑区町内自治会連絡協議会会長  

             （コスモ誉田プレイズヒル自治会） 

他７３町内自治会 

        事務局関係：緑区長 他１０名 

 

定刻に開催となる 

 

開会の言葉 

 

司会者自己紹介 

 

緑区連協会長挨拶 

 

 

 

 

功労者表彰 

 

 

 

来賓祝辞 

 

 

司会者（第４４地区連協会長      ）より 

 

第４４地区連協     挨拶 

 

大槻 勝三（第１２地区連協会長） 

避難所開設に関する広報誌の発行、バス研修会等の昨年

度実施事業の報告。 

 

 

第１２地区連協 

              

 

 

緑区長 喜多見 順 様より祝辞 

地域社会のリーダーとしての尽力、及び自治会の設立に

対するご協力への謝意 

地域運営委員会の設立、自治会加入率向上、自主防災組

織の結成等の協力要請 

 

区長、副区長、受彰者退席 



祝電披露 

 

 

議長選出 

 

 

議長挨拶 

 

議事録署名人選出 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事運営 

 

 

会務報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉市長 熊谷 俊人 様 

千葉市町内自治会連絡協議会会長 遠山 孝行 様 

 

司会者一任の声により、 

      様（      ）を指名 

 

      様 

 

指名等声が無いことから議長一任でよいかを確認 

議長からの指名 

第１２地区       様 

（         ） 

第１４地区      様 

（     ） 

 

会場からの拍手あり 

 

理事会にて協議・検討されたとおり 

異議なし 

 

大槻 会長より報告 

「平成２７年度 要望事項の報告について」 

市連協要望 ２件・緑区連協要望 １０件 

資料１ページから１８ページ記載 

≪質問≫           より 

・県道 131 号線の整備及び空き屋調査について、どの

ような状況になっているのか教えてもらいたい。 

⇒事務局回答 ・道路の整備については、重要性や予算 

等を考慮して順次対応しているため、 

対応時期ついては長いスパンで考えて 

欲しい。 

・空き屋の調査については、建物所有者を 

確認し、関係者宛てに通知文を送付して 

いるが、連絡・回答がない状況である。 

 今後も、継続して依頼を続ける予定です 

 ≪質問≫         より 

 ・信号機の設置について、千葉南警察に情報提供のみで 

 千葉市からのフォローはないのか。 



 

 

 

 

 

 

〈議案審議〉 

第１号議案 

 

 

第２号議案 

 

 

第３号議案 

 

 

 

 

第４号議案 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒事務局回答 ・信号機の設置については、千葉南警察 

で重要性や予算等を考慮して順次対応し 

ている。強い要望があったことを、事務 

局から千葉南警察に伝えるようにいた 

します。 

  

大槻 会長より報告 

「平成２７年度 事業報告について」 

 

※拍手にて承認となる。 

   会計より報告 

「平成２７年度 収入支出決算について」 

 

   監事より報告 

「平成２７年度 監査報告について」 

 

※第２号議案、第３号議案とも拍手にて承認となる。 

 

「平成２８年度 役員の選出について」 

議長より、会長・副会長については、理事会において選出

されている旨報告 

会 長  大槻 勝三 （第１２地区連協会長） 

副会長        （第１４地区連協会長） 

副会長        （第４４地区連協会長） 

※拍手にて承認となる。 

 

 

議長より、会計については、理事会において選出されてい

る旨報告 

会 計        （第２３地区連協会長） 

 

議長より、監事については、理事以外の会員から総会にお

いて選任する旨説明 

各地区連協より推薦された 2 名を報告 

     （第１２地区          ） 

     （第１４地区       ） 

※拍手にて承認となる 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

休憩（約１０分間） 

 

休憩終了 

 

第５号議案 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長より、理事については、地区町内自治会連絡協議会正

副会長の 2 名をもって充てる旨報告 

理事        （第１２地区連協副会長） 

理事        （第１４地区連協副会長） 

理事        （第２３地区連協副会長） 

理事        （第４４地区連協副会長） 

 

 

議長より、特命理事については、地区町内自治会連絡協議

会会長が推薦する 1 名をもってこれに充てる旨報告 

特命理事        （第１２地区連協） 

特命理事        （第１４地区連協） 

特命理事        （第２３地区連協） 

 

 

新旧役員席移動 

 

議事再開 

 

大槻 会長より説明 

「平成２８年度 事業計画（案）について」 

合同防災訓練、  

第２４回ふるさとまつりへの協力 

   

≪質問≫      より 

 ・バス研修会はどのような研修会だったのか。また、 

報告書は作成しているのか。 

⇒大槻会長回答 咋年度は、茨城県のウィンド・パワーか

みす洋上風力発電所及びカネカ鹿島工

場を見学し、太陽光パネルや風力発電等

の新しい電力供給の仕組み等について

学び、地区連協の会議等で研修内容等を

報告している。 

バス研修会の報告書については、緑区 

町内自治会連絡協議会だよりにバス 

研修会に関する記事を掲載している。 

来年度は、総会で配布するようにいたし 

        ます。 



 

 

議案第６号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２７年度 

新役員紹介 

 

 

新会長挨拶 

 

 

 

 

議事終了 

 

※拍手にて承認となる。 

 

   会計より説明。 

「平成２８年度 収入支出予算（案）について 

≪質問≫         より 

 本年度は、プロジェクター等の購入を予定しており、 

予備費が減っている。次年度以降、この予算で運営が 

できるのかを確認したい。 

⇒事務局回答 ・プロジェクター等については、４月の 

        第１回理事会で承認を受けているので、 

        購入させて頂きたい。事業予算につい 

        ては、例年どおり、余裕をもった事業費 

        を計上しているので、備品を購入したと 

        しても問題はないと考えています。 

≪質問≫     より 

 収入支出予算（案）で前年度繰越金が記載されているが、 

2 年前の繰越金が記載されていることに疑問を感じる。 

予算書としてこれで良いか。 

⇒事務局回答  ・収入支出予算（案）については、昨年 

        度からこの形式に変更となっています。 

        以前は前年度予算との比較を掲載して 

        いたが、前年度の決算との比較をする 

        ことになったので、ご理解を頂きたい。 

 

※拍手にて承認となる。 

 

 

議長より、新役員１３名の紹介 

会場より拍手 

 

 

大槻 会長挨拶 

住みよいまちづくりのために区連協役員一同取り組んで

いく。 

（各役員より一言） 

 

   議長より、議事の終了宣言 

 



 

事務局職員紹介 

 

 

事務連絡 

 

 

 

閉会の言葉 

 

事務局長（地域振興課 地域づくり支援室 鈴木室長） 

より職員８名の紹介 

 

≪配布資料≫ 

区役所との事務連絡について 

 

 

司会者より 

 

 

＜議事録署名人＞    

 

第１２地区 

                              印 

 

 

第１４地区 

                              印 


